新型コロナウイルス感染拡大防止に関するお知らせ(第1版)

日本生物工学会会員の皆様

日本生物工学会会長 髙木昌宏

2020(令和2)年2月20日(木)、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、厚生労働省よりイベントの開催に関するメッセージが発出されました。

日本生物工学会といたしましては、このような状況に鑑み、日本生物工学会が関係する 集会や会合の開催について、支部、研究部会、会員の皆様にご協力のお願いをいたしま す。感染の広がり、会場の状況などを踏まえ、開催の必要性をご検討いただきたいと思 います。

開催に当たっては、以下のご協力をお願いします。

- ・参加者への手洗い、マスク着用の推奨
- ・アルコール消毒薬の設置
- ・風邪のような症状のある場合には参加をしないよう周知徹底
- ・TV会議による代替開催

また、海外からの招へい者がいらっしゃる場合には、出入国に当たっての状況等、当 該国の対応にも留意をお願いいたします。

以上は、現時点での対応となりますが、状況は日々変わりつつありますので、会員の皆様には迅速な情報提供、ご案内を行うべく努めてまいります。

皆々様には、どうぞご自愛頂きますよう、よろしくお願いいたします。

2020(令和2)年2月26日